
VERBALE n. 157 del 11/04/2018 

L’anno 2018 il giorno 11 del mese di aprile si è riunita, la terza Commissione Consiliare, in 

prima convocazione nei locali della propria sede di via G. Bonanno 51, giusta 

convocazione 30 marzo 2018  prot. n. 187/18. ed in seconda convocazione nei locali della 

II Circoscrizione, come da comunicazione prot. n°  215/18 del 10/04/2018. Alle ore 9,00 

non è presente alcun consigliere, pertanto non essendo stato raggiunto il numero legale, si rinvia 

di un’ora. Alle ore 10,05 sono presenti i consiglieri: Caracausi e Amella. Presiede la seduta il 

presidente Caracausi, il quale assistito dalla segretaria sig.ra Ornella Cuticchio, constata la 

presenza del numero legale e dichiara aperta la seduta. All’O.d.g. i seguenti punti: 1) incontri 

con i Consigli di Circoscrizione; 2) varie ed eventuali. Il presidente della II Circoscrizione, sig. 

Mario Greco, ringrazia il presidente Caracausi e il cons. Amella per avere accettato l’invito a 

prendere parte alla seduta di consiglio circoscrizionale per discutere in ordine agli interventi di 

competenza delle Aziende Partecipate nel territorio della II^ Circoscrizione  e dà  la parola al 

presidente Caracausi. Il Presidente relaziona in ordine a quanto emerso dagli incontri con le 

Società Partecipate. Parla dell’incontro avuto in sede RAP con il Presidente della Società ed i 

dirigenti dei vari servizi, da questo incontro sono emerse le varie difficoltà dalla raccolta 

differenziata, allo spazzamento strade e soprattutto in merito alla manutenzione strade e 

marciapiedi. Il presidente Caracausi continua il suo intervento parlando di AMG e della 

problematica relativa agli impianti d’illuminazione fatiscenti, una ESCO disponibile a 

finanziare 20 milioni di euro. Completamento piano di metanizzazione per le zone periferiche. 

Parla di AMAT e dei problemi relativi ai costi del TRAM, in quanto i ricavi previsti con la ZTL 

sono stati al disotto delle aspettative ed i contributi regionali sono solo sul gommato, quindi 

tutto ciò ha creato dei problemi.  Per quanto riguarda AMAP, il presidente Caracausi riferisce 

che per quanto riguarda il depuratore di Acqua dei Corsari la situazione è complessa, in quanto 

si dovrebbero attivare dei mutui per il rifacimento della struttura. Per quanto riguarda SISPI la 

situazione è più tranquilla, si sta facendo un lavoro positivo. Il presidente Caracausi, in merito 

alla Re.se.t. riferisce che è la più efficiente ,  collabora con RAP e con il Settore Ville e 

Giardini, in merito a quest’ultimo parla della situazione inerente l’abbattimento alberi e 

piantumazione e riferisce che la Commissione ha chiesto un censimento dei cercini vuoti. 

Inoltre riferisce del percorso intrapreso dalla Commissione, in merito ai parchi gioco e 

l’intenzione della stessa di realizzare un regolamento inerente gli stessi. La parola passa al 

consigliere Amella, la quale sottolinea che, in merito  la RAP non ha ancora presentato il Piano 

Industriale e che quindi questo dimostra le difficoltà in cui riversa la Società. Continua il suo 

intervento parlando di AMG, la quale fattura ma non le vengono riconosciuti i crediti e quindi i 

ricavi non sono verificabili ma ipotizzabili. Re.se.t., parla di assunzioni ma sarebbe più 

opportuna una ricognizione del personale e anche formazione dello stesso.  Il cons. Amella 

continua facendo presente che, senza il bilancio consolidato i Piani Industriali sono delle ipotesi 



di ricavo e non realtà. L’intento è quello di dare un’organicità alle aziende, alla fine di questa 

consiliatura. Per quanto riguarda SISPI, il cons. Amella, parla del servizio notifiche multe, una 

convenzione, approvata con delibera di giunta e mai passata in Consiglio Comunale, scaduta nel 

2014. La parola passa al presidente Greco il quale ringrazia i consiglieri per quanto esposto e dà 

la parola ai consiglieri della circoscrizione. Intervengono i consiglieri: Scarlata, Viscuso, Serio, 

Tusa e Savoca i quali espongono alla Commissione i vari problemi della Circoscrizione, dalla 

mancata potatura ed irrigazione degli alberi; raccolta rifiuti; sicurezza strade con marciapiedi 

divelti;  illuminazione strade; spazzamento strade, raccolta differenziata e mancanza di 

cassonetti; pulizia delle strade dopo i mercati rionale. Quanto emerge è un quadro complesso 4e 

non di facile risoluzione. Inoltre si parla di una nuova s3ede della Circoscrizione, in quanto 

quella attuale è fatiscente. Per quanto riguarda i locali della sede , il presidente Caracausi 

risponde che si stanno cercando i locali, quelli che  si sono trovati e sono vuoti, sono da 

ristrutturare.  Il presidente Caracausi ringrazia il presidente Greco ed i consiglieri tutti, per avere 

esposto i problemi della circoscrizione e ritiene che sia proficuo un lavoro di collaborazione,  

per la soluzione dei problemi. Il presidente Greco ringrazia i convenuti ed alle ore 12,00, il 

Presidente chiude la seduta. 

LA SEGRETARIA      IL PRESIDENTE 

Ornella Cuticchio      Paolo Caracausi 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 
 


